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平成２３年度第３回経営協議会議事要録

日 時 平成２３年９月２０日（火）１５時

場 所 ＫＫＲホテル名古屋 蘭の間

出 席 学内委員５名 欠席なし

学外委員４名 欠席２名

会議成立

開会１５時

議事に先立ち，学長からあいさつの後，第２回本協議会（６月２４日）開催以後の主要

な取り組みと今後の課題として，①８月４日に開催された本協議会及び顧問会議との合同

会議，②静岡大学との共同大学院博士課程「共同教科開発学専攻」の設置申請にかかる状

況，③来年度概算要求（組織改革・特別経費等）の検討状況，④東海地区国立大学連携推

進学長懇談会（５月２０日開催）にて確認した事務の共同連携推進についての調印式（９

月２７日の予定），⑤宮城教育大学を担当に本学学生の宮城県へのボランティア派遣状況，

⑥台湾師範大学等との交流締結状況，⑦２０１０年度１０％削減の節電対策と様々な取り

組み状況，⑧オープンキャンパス（７月３０日，３１日）の参加状況，⑨大学院入試状況，

⑩保護者懇談会（９月１８日，１０月２３日）の状況について報告があった。

議 題

１．平成２３度第２回経営協議会議事要録の承認について

学長から提議され，原案どおりこれを承認した。

報 告

１．東海地区国立大学法人の事務連携について

学長から，資料に基づき，①東海地区の国立大学法人の事務部門のうちで，共通す

る業務の共同処理による事務の効率化・省力化を達成することが可能な事項を検討し，

協議が整い次第，実施に移行すること，②本学は検討事項のうち，「共済組合」を取

りまとめ分担校とし，「調達」を取りまとめ副分担校としたこと等の説明があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。
○委員からの質疑等 ●大学側の回答

○ 百貨店業界でも共同調達の効果は大きく，トイレットペーパーなどの紙類から

現在では数十種類の品目に広がっている。

● 共同調達については，副分担校として過去の経験も参考に検討していきたい。

○ 新聞記事によれば，関西の大学では共通の単位を与える双方向型の講義を実施

する話も上がっているが，大学のスリム化も視野に入れているのか

● 個別に進んでいくものと考えている。東海地区でのこれらの検討は初の試みな

ので期待したい。

２．事務組織の再編について

白石委員から，資料に基づき，経緯，目的，ポイント，主な変更点，今後の課題に

ついて報告があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。
○委員からの質疑等 ●大学側の回答

○ 事務組織のスリム化については，教育目的であるとは思うが，１０％の予算削
減が迫っている中で，再編によって職員の人数がどう変化するのか，省ける仕事
は何か，深掘りするものは何か等様々な目的を具体的に説明してほしい。

● 検討の当初は，１０％削減の話は出ていなかった。２段階の組織再編を考えて
おり，今回は大枠の部分，来年４月にもっと踏み込んだ部分の再編を考えている。
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学内的な事情に対応するために再編を検討した関係で，１０％削減目標などを掲
げて行ったわけではないが，４月の段階では，そのような外部的な要求にある程
度応じられるものになるのではないかと思う。

○ 外部登用はどのような人を招こうとしているのか。私学においては，入試関係
で外部登用を積極的に実施して効果を上げているようである。

● たとえばキャリア支援関係では，一般企業の人事部経験者など即戦力になれる
人材，入試関係では大手予備校の経験者などを専門職として任期を付して公募す
る。既に広報業務等での採用実績がある。

３．火災の発生について

白石委員から，資料に基づき，８月８日に発生した火災に係る被害状況及び費用に

ついて報告があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。

４．平成２４年度予算の概算要求に係る作業について

白石委員から，資料に基づき，概算要求に係る作業の考え方の変更点，２４年度予

算編成に向けての作業手順，本学における運営費交付金削減の影響等について報告

があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。

５．国立大学の学部における定員超過の抑制について

白石委員から，資料に基づき，平成２３年度入学者における定員超過率及び超過し

た理由等について報告があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。

６．公的資金の適正な執行等にあたっての確認書について

白石委員から，資料に基づき，文部科学省からの通知，各教員から提出願う確認

書，物件の納入業者を対象としたモニタリング監査の実施について報告があり，こ

れを了承した。

７．「施設臨時使用許可基準」及び「井ヶ谷荘使用基準」の一部改正について

白石委員から，資料に基づき，改正理由及び改正の要点等について報告があった。

これに対して，質疑応答の後，これを了承した。

８．その他

（１）会計検査院の実地監査及び名古屋国税局の税務調査について

白石委員から以下のとおり報告があった。

会計検査院の実地監査 平成２３年１０月２４日（月）～２５日（火）

調査事項 公的研究費，土地建物の有効利用等

名古屋国税局の税務調査 平成２３年１０月１１日（火）～１４日（金）

調査事項 消費税等

（２）次回の開催日について

総務課長から，次のとおり報告があった。

第４回

日 時 平成２３年１０月２５日（火）１０時

場 所 ＫＫＲホテル名古屋 福寿の間

閉会 １６時５２分


